



9月行事予定

AI を活用した教育とは

校長 上原 正章

夏休みが終わり、いよいよ新しい学期の始まりです。新学期は、子どもたちにとって成長と学びの新たな一歩を踏み出す大切な時期です。私たち教職員は、お子様の成長をサポートし、可能性を引き出すために全力を尽くしてまいります。学校は、知識を身に付けるだけでなく、思考力や創造性を育む場でもあります。そのために、カリキュラムの見直しや教育プログラムの改善に取り組み、お子様の学びをより豊かなものにしてまいります。・・・

これは Chat GPT が生成した挨拶文の一部です。いかがでしょうか。それなりに上手に書いているのではと感じる方もいらっしゃるかもしれませんが、AI（人工知能）は私たちの日常生活に浸透しつつあり、お掃除ロボットや自動運転可能な車などはその一例です。

AI を教育に活用していこうという流れも加速しています。例えば、GIGA スクール構想の「一人一台端末環境」の下、AI は、子どもたち一人ひとりの学習状況を正確に把握し、習熟の程度を分析、つまずきの原因を見つけ出し、その解消のために取り組むべき問題を出题します。解答すると瞬時に正誤の判定がなされるので、課題解決へのスピードアップが図られ、学力の向上が期待されます。そのような学習方法が普通になるのは、そう遠くない未来かもしれません。AI の活用にはまだ課題はありますが、私たちは AI の特性を理解し、どのような場面で有効活用ができるか見極める必要があると思います。

子どもたちの世代は、生まれたときからデジタル環境に触れている「デジタル・ネイティブ世代」と呼ばれることがあります。そして、子どもたちがこれから生きていく社会は、私たちの想像をはるかに超えたデジタルテクノロジーが発展していることは疑う余地がありません。文部科学省は、デジタル社会における善き担い手を育成する「デジタル・シティズンシップ教育」を推進しています。草内小学校も、子どもたちにとって今、必要な力とは何か、そして、今後求められる力とは何か、常に考えながら教育活動を進めてまいります。

学校に子どもたちの笑顔と歓声が戻ってきました。2学期は、校外学習や林間学習(5年生)、運動会、草内っ子発表会など、大きな行事を控えています。保護者の皆様、地域の皆様とともに、お知恵やお力をいただきながら、実り多い2学期になるよう取り組んでまいります。今学期もよろしくお願いたします。

日	曜				
1	日		17	火	2年5時間 3年校外学習
2	月	校内夏季作品展 1年4時間(6日まで) 4年5時間	18	水	クラブ
3	火	2・3年5時間	19	木	
4	水	委員会	20	金	4年校外学習
5	木	3年5時間	21	土	
6	金	3年5時間	22	日	秋分の日
7	土		23	月	振替休日
8	日		24	火	2年5時間 教育相談日
9	月		25	水	5年林間学習
10	火	2年5時間 2測定(5・6年・ひまわり) 教育相談日	26	木	5年林間学習
11	水	クラブ 2測定(1・2年)	27	金	5年4時間
12	木	1年校外学習 2測定(3・4年)	28	土	
13	金	授業参観②h	29	日	環境整備作業9時～
14	土		30	月	5・6年運動会係活動⑥h
15	日				
16	月	敬老の日			

来校時は吊り下げ名札を必ず ご着用ください

本校では、防犯対策の一環として、保護者や関係者の皆様に来校時の名札着用をお願いしています。名札のない来校者へは、教職員が声かけをさせていただきます。

不審者侵入に備え、子どもたちの安全を最優先にした取組です。ご理解とご協力をお願いします。



後期の教科書配付について

本日、後期の教科書を児童(1～5年)に配付しております。1、3、5年生については、来年度に使う教科書もありますので、以下のものは、大切に保管しておいてください。

- ・1年生…図工(下)と生活(下)
→2年生で使用
- ・3年生…図工(下)→4年生で使用
- ・5年生…図工(下)→6年生で使用

2学期に入ってから、しばらくは(上)の教科書を使用します。(下)の教科書の使用開始については担任より連絡させていただきます。